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Sofía González “La 
Pocha” se vende al 
mejor postor para 
la candidatura en 
Rosamorada

Venderán a 
Polo como 
puerco en 
engorda: Toño 
Echevarría

Nayarit listo 
para recibir 
eventos 
deportivos 
internacionales: 
Roberto 
Sandoval 

Congreso del Estado a 
favor de que se aplique 

la ley a servidores 
públicos municipales   

El priísmo está unido y trabajando para 
rescatar Xalisco: Julio César López 
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Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas
Opinión2

Plática con un joven extraordinario

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Parte 2

Continuando con la entrevista 
al joven Lic. Jimmy López Nájar, 
le preguntamos su opinión sobre 
los valores cívicos y nos contestó 
lo siguiente:

“Antes yo recuerdo que aquí 
en el estado se hacían concursos 
nacionales y estatales de Bandas 
de Guerra y Escoltas, y ahorita 
están prácticamente muertos, si acaso un concurso 
de escoltas o dos y ya”.

¿Entonces está como quien dice como la 
cultura? 

“Igual, incluso los jóvenes no tienen para 
donde correr, no hay espacios públicos donde 
puedan jugar, yo recuerdo que en mi infancia todo 
mundo jugábamos en la calle y todos éramos muy 
felices, ahora en cuanto a medios, hay que saber 
manejar la información, por ejemplo: veo muchas 
jóvenes entre los 14, 15 e incluso hasta de 13 
años embarazadas, y me pregunto: bueno ¿en 
qué estamos mal? Prácticamente en todo, porque 
todo lo que observamos te conlleva a eso, ves la 
televisión y cada cinco o diez minutos pasan un 
anuncio que promociona preservativos, estando 
por eso digo que la juventud está totalmente 
perdida, para mi punto de vista”.

Ahora, ¿cómo piensas que vas a interesar en 
tu campaña a los votantes?

“Lo que tengo que hacer principalmente es que 
me conozcan, que sepan quién soy, que sepan 
lo que he hecho en mi vida, mi trascendencia y 
hacia dónde voy, que es muy importante. En mi 
corta vida… porque apenas cuento con 26 años… 
Y que crean que realmente habemos jóvenes 
con la capacidad incluso intelectual para hacer 
y deshacer pero no se nos da la oportunidad; 
siempre ha sido mi pleito de que tienes, por 
ejemplo, una licenciatura y no puedes ingresar a 
ningún trabajo, te dicen que ocupas una maestría… 
Ahorita estoy haciendo la maestría  y resulta ser 
que no, todavía no… ¿Entonces a dónde nos 
orillan? Por lo regular he dicho que los estudiantes 
–le digo a mi madre somos “estudiahambres”- 
porque la vida del estudiante es la más jodida, 
realmente, ya que en la mayoría de los casos 
tienes que depender de tus padres, de buscar tu 
propio trabajo, tienes que seguir adelante como 
puedas, por eso da tristeza de que muchos de 
los compañeros que estuvieron conmigo en la 
licenciatura, por falta de recursos –becas, o por 
falta de x y y- dejaron de estudiar”.

Ya hablamos de la juventud, de tus ideas… 
ahora platícanos ¿Cómo ingresaste al Partido 
del Trabajo? 

“El partido me gustó porque es de izquierda, 
y yo me baso siempre en la línea de izquierda, 
porque vengo desde abajo, ahora sí que –como 
dice Nervo- prácticamente “me he forjado mi 
propio destino”, entonces al ver y constatar que 
todos son de izquierda pues me identifico mucho 
con ellos. De ver como esas personas que han 
luchado toda su vida por sobresalir… Y me 

identifico con ellos porque también 
toda mi vida activa he trabajado 
para lograr ser lo que soy. Sobre la 
estructura del Partido del Trabajo creo 
que es excelente, los que vamos a 
competir, también, y lo que hicieron 
los dirigentes fue localizar personas 
que realmente valen la pena, en este 
caso se me dio la oportunidad a mí y 
qué bueno, porque me dieron –ahora sí 
que- la confianza de poder participar… 

Todos los que he conocido son personas de gran 
trascendencia, muy luchonas, que siempre han 
sabido salir adelante con mucho esfuerzo”.

¿Tú sabes que en ese partido están contra las 
reformas, cómo interpretas esa posición?   

“Mire, las reformas se aprobaron, para mi 
punto de vista muy aceleradamente, debieron 
de estudiarlas más a fondo, debieron de ver los 
pros y los contras que se tienen porque toda la 
sociedad no está conforme con eso. Estaría bien 
que las hicieran con un estudio a fondo, previo, de 
todas y cada una… y que realmente se sienten y 
digan vamos a estudiar esto con calma”…

Hace unos días aprobaron la energética… y 
así han llegado a realizar una serie de avance 
en esto de las aprobaciones… ¿Así es que por 
esto te afiliaste a ese partido? 

“Así es. Primero tengo que ayudar a la gente 
que es de la demarcación, porque hay demasiados 
regidores que ni siquiera su calle o el alumbrado 
que tienen afuera, hacen por arreglarlo. Por ejemplo 
hay un individuo en mi colonia (regidor) que 
nunca se preocupó por reparar estos problemas, 
pues como me dice mi papá: “si vas a entrarle, 
adelante, pero también no dejes abajo a nadie, 
tienes que luchar por lo que crees pero no te 
olvides de dónde vienes”… 

¿Cuáles son tus planes en el futuro 
inmediato?

“En cuestiones de estudio, por mi misma 
hiperactividad, pienso que voy a continuar 
estudiando, ese es un gusto que no se me va 
a quitar y primeramente Dios, quiero hacer un 
doctorado ahí en la Universidad de Matatipac, 
tienen un doctorado muy bueno que es en Ciencias 
Naturales y Biosicosociales, o sea que se abre 
a todas las ciencias y tendré libre albedrío para 
investigar lo que yo quiera; ahora me he metido 
más en conductas antisociales que es lo que es 
mi rama, pero no estaría mal también entrarle 
por ese lado de la política. Lo que me motiva e 
impulsa realmente es que conforme he estado 
estudiando la conducta antisocial te das cuenta 
de que los grandes problemas sociales vienen 
por las personas que nos dirigen, las personas 
que ocupan los puestos públicos, las que están 
en las curules, ¿porqué? Por que si no hay dinero 
hay conductas antisociales. Lo que tienes qué 
hacer es motivar a tus alumnos a que sigan todo el 
tiempo adelante, a que busquen ellos sus propios 
ideales, porque eso es muy importante, si nos los 
dejas hacer su propia línea, si tú eres un maestro 
que les dices: esto lo tienes que hacer porque 
yo lo digo, no, tienes que abrirles las puertas 

Ayer, en el marco de Día Mundial de la 
Libertad de Prensa, el Titular de la Secretaría 
de Turismo y Comunicación social del gobierno 
del Estado, Raúl Rodrigo Pérez Hernández, 
dio buenas nuevas: Más capacitación para 
los comunicadores, más ingresos al Seguro 
Popular, créditos de vivienda y sobre todo, la 
derogación de los delitos contra el honor, como 
son las injurias, difamación y calumnias, los 
cuales afectan de manera importante la libertad 
de expresión. Por ejemplo aquí en Nayarit, 
en los últimos diez años, se han denunciado 
alrededor de diez personas por estos delitos , los 
cuales, la gran mayoría  han terminado en una 
conciliación y por lo visto, a lo que pueda uno 
pensar, que han sido los funcionarios públicos 
quienes pusieron las denuncias, la gran mayoría 
son personas empresarias y de organizaciones 
civiles. Es importante recalcar esto....  Por 
este motivo, Rodrigo Pérez, mencionó que se 
va a presentar estas modificaciones para que 
se deroguen de la legislación de Nayarit, la 
propuesta fue realizada por los periodistas: 
Verónica Ramírez, David Silva y quien escribe 
esta columna... No hay que olvidar que nuestro 
Estado, es de los pocos que aún lo contempla; 
en otras entidades, ya se han derogado, ello, 
por el esfuerzo de adecuaciones legislativa en 
la materia, a los estándares constitucionales e 
internacionales sobre libertad de expresión. La 
Corte Interamericana de Derechos Humanos ha 
reiterado en diversas ocasiones, a los Estados 
miembros,  a la despenalización del ejercicio de 
la libertad de expresión, especialmente respecto 
a asuntos de interés público. El Principio 10 
de la Declaración de Principios sobre Libertad 
de Expresión establece que, “La protección a 
la reputación debe estar garantizada solo a 
través de sanciones civiles, en los casos en 
que la persona ofendida sea un funcionario 
público o persona pública o particular que se 
haya involucrado voluntariamente en asuntos 
de interés público. El simple hecho de que un 
periodista sea investigado por lo que escribe, 
aún cuando las penas no sean altas, puede 

derivar en una detención y enjuiciamiento, 
inhibiendo y poniendo en riesgo la obtención 
y difusión de información. Con ocasión de la 
visita oficial a México en 2003, la Relatoría 
Especial para la Libertad de Expresión para la 
Libertad de Expresión de la Organización de las 
Naciones Unidas y la Comisión Interamericana 
de Derechos Humanos, consideró que: “para 
asegurar la adecuada defensa de la libertad 
de expresión, el Estado mexicano, tanto en 
el ámbito federal como local, debe reformar 
sus leyes sobre difamación y calumnias en 
forma tal que solo puedan aplicarse sanciones 
civiles en el caso de ofensas a funcionarios 
públicos relacionadas con el ejercicio de sus 
funciones, figuras públicas o de privados 
involucrados voluntariamente en asuntos de 
interés público. Cabe señalar que en el marco 
de las evaluaciones periódicas que realizan los 
Órganos de Tratados del Sistema de Naciones 
Unidas, el Comité de Derechos Humanos 
recomendó al Estado mexicano en su informe 
final indicó “tomar medidas para despenalizar la 
difamación en todos los estados”... En Nayarit,  
el Código Penal en su Título Décimo Octavo,  
aún  establece el catálogo de los Delitos contra 
el Honor  como son: Injurias, difamación y  
calumnias, en sus arábigos 294 al 304. Por 
lo anterior, es importante estas acciones 
para despenalizar estos delitos, puesto que 
provoca un efecto enfriador de la libertad de 
expresión y con el hecho de estar presentes 
en el Código Penal estatal, criminaliza el libre 
flujo de información. Asimismo, mencionar que 
las sanciones de los artículos de delitos contra 
el honor pueden derivar de penas severas 
que van desde multa hasta la privación de 
la libertad. De esta manera, los periodistas 
de Nayarit, estamos convencidos de que la 
mejor opción de reforma normativa sería la 
despenalización completa de las injurias, 
difamación y calumnias, esto desde el punto 
de vista del principio de mínima intervención 
del derecho penal y de la mayor protección 
posible a la libertad de expresión. 

LA CREME Por: 
Norma 

Cardoso

Anuncian derogación de los delitos contra el honor

del conocimiento, tienes que enseñarles todas 
las ramas que hay, ¿en que? En la investigación 
que ellos quieran, entonces eso te da margen a 
que los alumnos sean más productivos. Yo soy 
uno de los maestros más queridos, por lo de las 
Bandas de Guerra y Escoltas, son los mejores 
promedios, tengo puras mujeres, y cada una de 
ellas te enseñan más cosas de las que tú les 
puedes enseñar. Las veo y escucho y me doy 
cuenta de lo despiertas que están, y estoy seguro 
de que no les falta nada porque las he guiado 
siempre por el buen camino. Afortunadamente 
soy su maestro y su sicólogo, me cuentan sus 
problemas, las oriento e incluso han hecho varias 
exposiciones, tareas y ponencias en las que las 
oriento y las he enseñado a hacerlas, a pesar de 
que no tengo nada que ver son sus materias”.

Me habías dicho que te gusta pintar, dibujar… 
¿Cómo te interesaste por estas disciplinas?

“Yo pienso que eso ya viene de familia, a 

mi mamá le gusta mucho hacer manualidades, 
pinturas, etc., entonces yo lo empecé a agarrar 
como “desestrés”… Un día dije, quiero enseñarme 
a dibujar –era como un sueño frustrado- y 
empecé a ver tutoriales, incluso en el Internet, 
y así comencé a aprender a dibujar ojos, manos, 
una nariz y hasta la fecha hago pinturas al 
óleo, dibujo realista… Por lo mismo que estudié 
ciencias forenses, todos los criminalistas somos 
muy observadores, y en el dibujo se ocupa 
demasiada observación y tienes que ver hasta 
los más mínimos detalles para poder plasmar 
algo real y de ahí te basas”.

Control… Señores… Control… Hasta aquí 
llegamos en esta interesante entrevista con el 
joven profesionista y aspirante a político nayarita 
Jimmy López Nájar, esperemos les haya gustado 
y aquí regresamos con la parte tercera y última 
de esta serie, en nuestra próxima entrega.

311 145-18-81 
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Acosta Naranjo venderá 
a Polo como puerco en 

engorda: Antonio Echevarría 
Rafael González 

Castillo 

Sonrieron a carcajada la 
mayoría de los reporteros 
de la localidad al momento 
de que el ex gobernador 
de l  estado,  Antonio 
Echevarría Domínguez, 
dijo que regresará al PRI 
porque no es pendejo. 
La declaración la hizo 
después de echarse un 
rico desayuno en conocido 
centro social de Tepic.

Durante el almuerzo el “Tigre Toño” 
se levantó de su mesa y saludó de mano 
a diferentes personas entre ellas al 
Comandante de la Décima Zona Militar, 
Sergio García Vega, al Secretario General 
de Gobierno, José Trinidad Espinoza 
Vargas, entre otros. 

Al iniciar la entrevista a Echevarría 
Domínguez se le cuestionó sobre la próxima 
contienda electoral y al principio señaló 
que no conocía a los precandidatos. Pero 
después dijo que perredistas y panistas 
no tiene ninguna posibilidad de triunfar 
porque el PRI sigue representando a la 

dictadura perfecta.

Para llegar al poder 
Leopoldo Domínguez 
González y el PAN no 
ocupaban conformar la 
alianza de facto con el 
PRD y afirmó que a Acción 
Nacional lo chamaquearon 
con el cuento de que solos 
no podrían derrotar al 
tricolor. 

Quien fuera Ejecutivo 
de la entidad durante la 

entrevista aseguró en repetidas ocasiones 
que Acosta Naranjo venderá a “Polo” si le 
ve alguna posibilidad de llegar al cargo 
porque es el mercenario del PRD.

Antonio Echevarría, recordó que en la 
pasada contienda Ney González le entregó 
20 millones de pesos a José Guadalupe 
para que no ganara Martha Elena García 
Gómez. 

El entrevistado también aseguró que 
los nayaritas sin pensarlo dos veces por 
una despensa, una beca y cinco mil pesos 
votarán por el Partido Revolucionario 
Institucional.

Por Edmundo Virgen 

Se reúnen en Xalisco más de dos 
mil personas con Amado Rubio, con el 
firme propósito de refrendar la unidad y 
apoyo en la militancia y simpatizantes de 
los partidos integrantes de la coalición, 
Por el Bien de Nayarit, para lograr una 
victoria contundente el próximo seis 
de julio. 

En este evento, el precandidato al 
IV distrito a diputado local, enfatizó 
que trabajando en equipo es como se 
logrará rescatar el municipio de Xalisco 
para vestirlo de rojo y blanco, “así gana 
la gente”, recalcó.

“No podemos caminar solos en el IV 
distrito, no podemos caminar solos en el 
municipio de Xalisco, debemos trabajar 
todos juntos, por eso, el compromiso 
hecho por ustedes asumido desde este 
momento, es unidad, unidad y unidad”, 
señaló.

Durante el día, Amado Rubio sostuvo 
diferentes reuniones  en donde afirmó que 

Se reúnen con Amado Rubio más 
de 2 mil personas en Xalisco

una vez dentro del congreso del estado 
de Nayarit trabajará en equipo con los 
habitantes del IV distrito, para gestionar y 
tratar de solucionar de manera inmediata 
las peticiones y problemas expuestos por 
las familias de Tepic y Xalisco.

El viernes anterior en céntrico restaurante 
de nuestra capital nayarita coincidieron el ex 
gobernador del Estado, Antonio Echevarría 
Domínguez y el ahora ex dirigente del Partido 
Movimiento Ciudadano, Octavio Camelo 
Avedoy, claro, cada uno llegó por su lado y se 
sentaron en lugares distintos, no vayamos a 
pensar mal, mientras que en una mesita en el 
espacio del Lobby se encontraba quien esto 
escribe con el coordinador de la UCAN, Marco 
Vinicio Jaime y otros comunicadores, que se 
ponían de acuerdo para asistir al festejo del 
periodista el sábado pasado.

Los reporteros que acostumbran acudir a 
ese restaurante, entrevistaron al empresario 
de la Coca Cola, que en su característica 
manera de ser, habló recio y quedito en el 
sentido que el PRI se llevara carro completo, 
que los galos de la supuesta Alianza de Facto 
están muy pespelacos, y que éstos pudieran 
ser vendidos por Guadalupe Acosta Naranjo, 
personaje señalado de negociar en tiempos 
electorales.

El mismo Santiaguense, les refirió a los 
periodistas que estaba viendo la posibilidad 
de regresar al PRI, instituto político en que 
hasta el 99 milito y obviamente su corazón es 
tricolor, aunque como cualquier nayarita bien 
nacido tenía la ilusión de gobernar su tierra, 
pero ahora, una vez logrado su objetivo, no 
pudiera dudarse que en cualquier momento 
lo viéramos en determinado evento político 
de Roy Gómez Olguín, o en su defecto, en 
determinada reunión de trabajo al interior del 
partido de Juárez y Nueva Galicia.

Respecto al presidente del Movimiento 
Ciudadano, éste acudió a la mesa en que 
estaban Marco Vinicio, Angelito Carbajal y 
Salvador Mancillas, al que le manifestó de 
primera mano que habría sido destituido de la 

dirigencia del mencionado instituto.
Tras hacer el comentario se retiró, para 

luego reintegrarse con un grupo de jóvenes 
que estaban en el mismo lugar, seguramente, 
parte de su equipo al que poco le duró el 
gusto de estar en el PMC junto con Octavio 
Camelo Avedoy.

Las versiones no se dejaron esperar y se 
espéculo que la indicación venían desde el 
centro del país, de parte de Dante Delgado 
Renauro, líder del Movimiento Ciudadano, quien 
lógicamente investigó como andaban las cosas 
por acá en Nayarit, y supo que estaban de cabeza 
y con nulas posibilidades de ganar siquiera 
una regiduría en el proceso que se avecina, 
ante la pésima selección de -charalillos- que 
fueron nombrados como precandidatos y luego 
hacerlos candidatos, factor que influyó, mejor 
que se metieran las manos desde el centro y 
posiblemente en días venideros analizar otros 
perfiles menos quemados.

Para concluir, cabe citar que el evento 
del 3 de Mayo en que el gobierno del Estado 
festejara a los periodistas nayaritas, en esta 
ocasión estuvieron más conforme con el reparto 
de los premios, en que fueron agraciados 
por citar algunos el amigo Bernardo Macías 
Mora, don José González Reyna y Oscar 
González Bonilla, a quienes nadie refutó ese 
reconocimiento hecho por la administración de 
Roberto Sandoval Castañeda.

El análisis de los trabajos estuvo a cargo 
del Congreso del Estado y los dirigentes de 
las distintas organizaciones, en tanto que la 
coordinación del festejo y la entrega de los 
premios a los galardonas y las rifa de regalos 
le correspondió al responsable de Prensa 
y Relaciones Públicas, Raúl Rodrigo Pérez 
Hernández.

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

Renuncia dirigente del Movimiento Ciudadano, Dante Delgado 
metió la mano 
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* La resolución se debe a que las autoridades municipales de Compostela negaron el acto 
reclamado.

*Sofía González se vendió por un plato de lentejas y deja solo al Cuitas que va por el PT  a la alcaldía. 

Niegan suspensión definitiva a 
quejosos por cobro en playa Platanitos

 Naranjos compran como puerca 
flaca a la “Pocha” en Rosamorada  

Por Oscar Verdín Camacho

El Juzgado Primero de Distrito 
de Amparo Civil y Administrativo 
negó la suspensión definitiva a un 
grupo de personas que se oponen 
a que se cobre por estacionamiento 
de vehículos en la playa Platanitos, 
municipio de Compostela.

Lo anterior se conoció la semana 
pasada dentro del número de amparo 
458/2014, que fue presentado 
hace más de un mes por María 
de Lourdes Ortiz Lomelí, Martha 

Jiménez González y Saúl Ruiz 
Romero. 

De acuerdo con datos recogidos, 
la negativa de la suspensión definitiva 
se decidió porque autoridades 
municipales citadas en el juicio 
negaron que sea cierto el acto 
reclamado.

Extraoficialmente se conoce 
que el cobro por estacionamiento 
sí continuaría, aunque en un lugar 
distinto al habitual y a través de 
personas posiblemente ajenas 

al Ayuntamiento de Compostela, 
aunque en acuerdo con éste, 
pero es algo que quejosos deben 
probar.

El cobro por estacionamiento en 
Platanitos representa un importante 
ingreso al municipio de Compostela, 
especialmente en los meses de 
primavera y verano por el arribo 
de miles de vacacionistas.

El Juzgado de Distrito aún no lleva 
a cabo la audiencia constitucional 
en que estudiará el fondo del 
asunto.

Por. José Armando 
Revueltas

Rosamorada Nay.- El grupo más 
fuerte al interior del PRD ampliamente 
conocido como "Los Naranjo" por 
ser liderado por el ex Diputado y 
ex líder de la Cámara de Diputados 
Federal. Guadalupe Acosta Naranjo,  
continua poniendo piedras en el 
camino a la participación democrática 
de los ciudadanos en las contiendas 
a cargos de elección popular, Los 
Naranjos dicen algunas fuentes al 
interior del Partido del Trabajo, más 
que representantes de un partido 
de izquierda, parecen una agencia 
de choque al servicio del PRI ya 
que siempre ocurre que cuando los 
Perredistas ven candidatos de unidad 
fuertes para frenar las ambiciones 
y el control político del PRI, los del 
grupo Naranjo siempre aparecen 
para dividir a los aspirantes. 

La muestra más reciente de esta 
política sucia, se dio hace días en 
el municipio de Rosamorada, donde 
el Partido del Trabajo -PT- había 
logrado consolidar una fórmula con 
la fuerza necesaria para enfrentar 
al PRI. Sofía González Díaz, mejor 
conocida como "la Pocha" y Luis 
Antonio Partida "el Cuitas" habían 
acordado ir juntos en la meta de 
alcanzar el triunfo electoral en 
el próximo proceso, para ello 

acordaron respetar 
el resultado de un 
congreso municipal 
donde las bases y 
simpatizantes del 
PT decidirían si "la 
pocha" iría por la 
alcaldía y "el Cuitas" 
por la diputación, o 
viceversa, llegado 
el momento, Sofía 
González "La Pocha" 
a quien ahora los 
Gardeniones le 
llaman "la rajona", 
se pasó de lengua y 
frente a más de mil 
asistentes vociferó 
que ella era de palabra y que 
respetaría el resultado de la voluntad 
de los Petistas, a grito abierto, 
amenazó que los Priistas debían 
andarse con cuidado porque la 
formula de la Pocha y el Cuitas les 
ganaría de calle. 

Todo fue bien hasta ahí, pero 
el resultado no favoreció a "la 
rajona" Sofía González, sino al 
cuitas quien le ganó con más de 
100 votos de una asistencia de 
más de mil 200 votantes.  Eso 
bastó para que la señora pocha, se 
tragara sus amenazantes palabras 
de ganarle al PRI, un día después 
asistió al Notario Público para 
frente a él y acompañada del ex 

alcalde Perredista,  Román Villela 
e Isaías Sandoval, rajarse de su 
compromiso frente a los del PT y 
tragarse sus palabras, queda claro 
que los Perredistas del grupo de 
los Naranjo operan en favor del 
PRI, dividiendo las fuerzas de 
izquierda que si tienen posibilidades 
de ganar. 

De todo esto la que sale más 
raspada es "la Pocha" ya que su 
figura ha quedado como la de una 
vieja rajona y sinvergüenza que se 
vende por un plato de lentejas y el 
pueblo de Rosa morada tendrá que 
aguantar otro gobierno más del PRI. 
Queda claro que sus operadores 
del PRD trabajan bien allanando 
el camino para los candidatos del 
Revolucionario Institucional.

4

Mayo 3. Juan Gelman. El barrio 
de Villa Crespo en Buenos Aires 
recuerda el LXXXIV aniversario 
de aquel hijo del exilio ucraniano, 
luego padre del exilio, poeta 
universal de mirada alegre, ojos 
claros y eternamente tristes 
pero con fulgor de picardía y 
magnífico sentido del humor, 
ágil y afilado, que supo expresar 
los aspectos más intensos de la 
condición humana.

Gelman, el poeta que tenía 
las manos llenas de preguntas, 
persistente por esclarecer el 
asesinato de su hijo Marcelo 
Ariel, la presencia ausente de 
lo amado, tristemente dolorosa, 
urgente: “¿Qué hicieron de vos, 
hijo, dulce calor que alguna 
vez niñaba al mundo, hijo que 
no acabó de vivir? ¿Acabó de 
morir? Pregunto si acabó de 
morir, el nacido, el morido a 

cada rato…”
Dentro de su dolor trágico, 

Gelman es fraternal, poeta 
del amor (amorar decía), de la 
esperanza, de la ira contenida, 
de la fe, del abandono, del 
encuentro, del tiempo perdido, 
de la revolución (teniente 
“Montoneros”), de la denuncia. 
Poeta de la vida, de sabiduría 
pausada y sin estridencias. 
“Madre, vos me acunaste, yo 
te ahueso. Tiempo que no 
volvés…”

DICHO POR ROCHA
 José Guadalupe Rocha Esparza

Poeta querido
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Nayarit, listo para recibir eventos deportivos 
internacionales: Roberto Sandoval 

Con áreas deportivas más dignas, 
como el Olímpico Santa Teresita, las 
diferentes canchas de futbol, básquetbol 
y béisbol, entre otras disciplinas, así como 
apoyos económicos y en especie para los 
deportistas, el Gobernador de la Gente, 
Roberto Sandoval Castañeda, ha otorgado 
un determinante estímulo para formar 
campeones en la entidad. 

Además, gracias a la infraestructura 
con la que se cuenta, Nayarit será sede 
de los Juegos Deportivos Nacionales de 
la Educación Básica 2014, los cuales se 
llevarán a cabo del 1 al 15 de junio.

En este evento, más de 14 mil niños 
de primaria y secundaria de todo el país 
llegarán a Nayarit para participar en 
pruebas de atletismo, ajedrez, bádminton, 
balonmano, básquetbol, futbol, tenis de 
mesa y voleibol. 

Y del 3 al 10 de agosto próximo, Nayarit 
será sede del Centrobasket 2014, -el torneo 
de selecciones de baloncesto más importante 
de Centroamérica- el cual es organizado 
por la Federación Mexicana de Baloncesto 
a través de FIBA Américas. 

Es de mencionar que el CentroBasket 
es el torneo de baloncesto organizado por 
la Federación Mexicana de Baloncesto a 
través de FIBA Américas donde participan las 

Tepic.-Una de las características esenciales 
de todo Estado de Derecho es evitar el 
abuso de poder, por tal motivo, la Honorable 
Cámara de Diputados de Nayarit, que preside 

el legislador Armando García Jiménez, dio 
su voto afirmativo a la Minuta Proyecto de 
Decreto que reforma el tercer párrafo del 
artículo 108 de la Constitución Política de 

los Estados Unidos Mexicanos, en materia 
de responsabilidad de los servidores públicos 
municipales.

Con la votación unánime de los integrantes 
de la Trigésima Legislatura, las diputadas y 
diputados nayaritas, contribuyen para que los 
integrantes de los ayuntamientos sean incluidos 
en el catálogo de servidores públicos que son 
susceptibles de responsabilidad administrativa 
y patrimonial por el mal manejo de fondos y 
recursos federales.

La inclusión textual en la Constitución 
sobre la responsabilidad que los servidores 
públicos municipales; -presidente, síndico 
y regidores- que hagan uso indebido de los 
recursos,estarán sujetos a responsabilidades 
administrativas, civiles y penales en que 
incurran;serán determinadas y sancionadas 
por las autoridades federales o locales, 
según corresponda, de acuerdo a sus propias 
legislaciones.

Diputados a favor de que servidores públicos 
municipales sean sujetos de responsabilidad

•	 La	Cámara	de	Diputados	Local,	envía	al	Senado	de	la	República	su	voto	afirmativo	a	la	
reforma constitucional federal para evitar el abuso de poder.

*Por mal manejo de recursos federales Los representantes populares nayaritas, 
después de haber efectuado un análisis de 
la minuta de reforma constitucional, concluye 
emitir dictamen en sentido positivo; ello en 
razón de que se tenga éxito en el control del 
ejercicio de la función pública y sea sustentada 
en un esquema eficaz de responsabilidad de 
los servidores públicos.

Cabe hacer mención que el marco jurídico 
vigente en el país contempla los diferentes 
tipos de responsabilidades en las que pueden 
incurrir los servidores públicos en el ejercicio 
de sus funciones, mismas que pueden ser 
de carácter civil, administrativo, político y 
penal.

El establecimiento de un régimen adecuado 
de responsabilidades de los servidores públicos 
ha sido una preocupación constante en todo 
sistema democrático constitucional y más aún 
cuando la función pública del gobiernorequiere 
de recursos económicos suficientes para 
el ejercicio de sus funciones; por lo que se 
considera oportuna y necesaria la reforma al 
artículo 108 constitucional.

Es preciso informar que esta Honorable 
Cámara de Diputados, que preside el legislador 
Armando García Jiménez, recibió el día 15 
de abril la Minuta Proyecto de Decreto que 
reforma el tercer párrafo del artículo 108 de 
la Constitución Política de los Estados Unidos 
Mexicanos, en materia de responsabilidad de 
los servidores públicos municipales.

selecciones nacionales de México, América 
Central y el Caribe. Estos países constituyen la 
Confederación Centroamericana y del Caribe 
de Baloncesto (Concecaba).

Es así como nuestra entidad 
está siendo reconocida en el país 
por la infraestructura deportiva y 
por los apoyos que el Gobierno de 
la Gente otorga a los deportistas, 
por lo mismo ha sido sede 
de otros eventos de magnitud 
nacional e internacional, como 
fue el Campeonato Nacional 
Charro, y, los Juegos Nacionales 
Indígenas, que se desarrollaron 
en 2013. 

Como parte del apoyo para 
los deportistas nayaritas, el 
Gobernador de la Gente ha 
instruido que se apoye con 
transporte de primera calidad, 
viáticos y hospedaje para cada 
uno de los representantes de 
las distintas disciplinas en sus 
próximas competencias.

La delegación nayarita ya se 

encuentra participando en la Olimpíada 
Nacional 2014, que oscila en las 600 
personas entre deportistas, entrenadores, 

auxiliares y delegados, acción que es 
posible con el apoyo y respaldo de Roberto 
Sandoval Castañeda.



Lunes 5 de Mayo de 2014

Se revisan establecimientos de venta de comida 
para que cumplan medidas sanitarias: Toro

Tepic con el “Toro” ahora los recursos 
se destinan con transparencia

Política6

En su séptima sesión pública 
ordinaria, los magistrados de la 
Sala Penal del Tribunal Superior 
de Justicia resolvieron veintitrés 
tocas relacionados con sentencias 
definitivas de jueces de primera 
instancia.

De dichas resoluciones, doce se 
relacionan con la comisión del delito 
de robo calificado, cinco tienen que 
ver con daño en propiedad ajena, y 
el resto con lesiones y delitos contra 
la salud, principalmente.

De las resoluciones emitidas 
durante la séptima sesión de la 
Sala Penal, quince confirman las 
sentencias de primera instancia, una 
la revoca y siete las modifican.

Además se giraron dos oficios de 
libertad absoluta para igual número 
de detenidos; en el mismo sentido se 
ratificaron cuatro oficios de libertad 
que en su momento fueron emitidos 
por los jueces primarios.

De igual forma remitieron un oficio 
a la autoridad correspondiente para 
suspender la licencia de conducir 
a un sentenciado por la comisión 
de delitos de tránsito.

Los integrantes de la Sala Penal 
son los magistrados Román Carlos 
Rafael González Momita, quien funge 
como presidente, Manuel Salinas 
Solís y Óscar Saúl Cortés Jáuregui; 
el secretario de acuerdos es el 
licenciado Juan Carlos Delgadillo 
Cruz.

Tepic.-El síndico municipal de Tepic 
Roberto Ruiz Cruz, ratificó que gracias 
al trabajo de Héctor González Curiel, 
al Cabildo y al equipo de trabajo, Tepic 
sigue siendo el primer lugar nacional 
en transparencia, además de contar 
con nuevos y eficaces reglamentos, 
garantía segura de resguardos  y 
reafirmó que los recursos públicos 
se destinan correctamente a los fines 
programados.

“En el Ayuntamiento de Tepic 
estamos trabajando como en casa de 
cristal, con transparencia y pertinente 
rendición de cuentas”, agregó.

“Con el presidente municipal Héctor 
González Curiel estamos  trabajando 
al cien desde nuestra trinchera y se 
han alcanzado logros importantes 
en  beneficio de los habitantes de la 
capital del estado”, puntualizó.

UNIDAD DEL CABILDO ES 
IMPORTANTE

El Síndico municipal, Ruiz Cruz, 
destacó que todo lo conseguido es 
gracias a la unidad que prevalece en el 
Cabildo de Tepic “donde todos ponemos 
en primer término el beneficio de todos 
y cada uno de los tepicenses en lugar 

de nuestros colores o partidos”.
“Estamos trabajando en unidad y 

esto nos ha dado grandes resultados; 
repito: en  transparencia hemos 
logrado que Tepic sea el municipio 
más transparente de todo el país, el 
número uno; se elaboraron nuevos  
reglamentos para que el trabajo del 
municipio de Tepic en las distintas 
áreas sea mejor y que sea  el sustento 
que genere compromisos y sanciones; 
además, está seguro el resguardo del 
patrimonio del Ayuntamiento; durante 
varias décadas el Síndico Municipal 
no tenía el resguardo de los libros de 
los bienes  del ciudadano y  hoy ya se 
tienen los libros: el ciudadano puede 
ir a constatar de qué somos dueños 
en el Ayuntamiento  y de qué no”.

RECONOCEN TRABAJO DE 
HÉCTOR GONZÁLEZ CURIEL
El Síndico Municipal, dijo: “Por ello 

quiero reconocer lo mucho que se 
ha hecho, pero también admitir que 
hace falta mucho por hacer; por lo ya 
conseguido felicito abiertamente al 
presidente municipal Héctor González 
Curiel;  a los regidores, al ciudadano, 
por esa unidad para seguir trabajando 
en bien de Tepic; y vamos por más 

haciendo equipo con el Gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda”.

Asimismo, Roberto Ruiz Cruz,  
abundó: “Estamos priorizando obra, 
seguimos siendo un gobierno austero 
donde la prioridad es el ciudadano; 
esto nos ha dado buenos resultados 
ya que el poco dinero que hay ha 
ajustado para mucho, eso habla de 
un buen gobierno, comprometido y 
preocupado, que busca la trascendencia 
y que va a dejar bases para que las 
próximas generaciones tengan una 
mejor calidad de vida”, concluyó.

Por Germán Almanza Aguilar

El presidente municipal de Tepic, 
Héctor González Curiel, por medio de 
la Secretaría de Salud Integral, está 
invitando a las familias tepicenses a 
tomar las medidas necesarias para evitar 
las enfermedades de temporada.

Aurelio Aguirre Silva, titular de dicha 
secretaría, enfatizó que hasta el momento 
las enfermedades gastrointestinales 
propias de la época de calor están 
bajo control sanitario pero hizo un 
llamado para mantener las medidas 
de prevención “ya que este año se 
pronostica que las temperaturas serán 
más elevadas que en años anteriores 
y eso eleva los riesgos”.

“No debemos de alarmarnos, las 
estadísticas están dentro de lo normal, 

nada más hay que tener siempre 
presente esta recomendación: fijarnos 
bien dónde vamos a comer; que el 
lugar se encuentre con la higiene 
adecuada, que la persona que manipule 
los alimentos tenga las manos limpias, 
que se las lave frecuentemente, 
que use su mandil, gorrito, que no 
maneje dinero cuando esté sirviendo 
comida; además, en casa debemos 
aplicar la adecuada higiene así como 
mantener bien refrigerados todos los 
alimentos, lavarse las manos antes de 
comer y después de ir al baño; todo 
esto para prevenir las enfermedades 
gastrointestinales que se presentan 
en temporada de calor”, informó 
Aguirre Silva.

De igual forma el Secretario de Salud 
Integral en el municipio subrayó que 
actualmente se desarrolla la revisión 

a todos los establecimientos donde 
venden comida para que se sigan las 
normas de higiene establecidas.

“La Secretaría de Salud Integral 
reafirma que sus actividades las hace 
durante todo el año, pero se intensificará 
la revisión en esta temporada con 
acciones más fuertes principalmente 
en los puestos fijos y semifijos, “donde 
revisamos la higiene personal de los 
trabajadores, del lugar, que tenga las 
condiciones adecuadas, como agua, 
recipientes para la basura; visitamos 
todos los establecimientos y hacemos la 
revisión dejando las recomendaciones; 
de esta forma se toman las medidas 
preventivas para evitar que la salud de 
las familias tepicenses sea afectada. 
Negocio que no ofrezca garantías 
de salud es sancionado conforme a 
derecho”, finalizó Aurelio Aguirre.

Magistrados de la Sala Penal del 
TSJ emitieron 23 resoluciones 

de segunda instancia
*Por	robo	calificado,	mayor	número	de	sentencias	en	su	

séptima sesión ordinaria

•								Se		elaboraron	nuevos	reglamentos,	se	garantizan	resguardos	y	los	recursos	se	destinan	en	
forma correcta, asegura Roberto Ruiz Cruz 

* Por indicaciones de Héctor González Curiel, la Secretaría de Salud Integral recomienda mantener los 
alimentos refrigerados.
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Reúne Julio César López Ruelas más de 2 mil 
500 cenopistas en busca de la unidad en Xalisco  

Política

*López Ruelas manifestó que con el voto de todos en Xalisco llevarán a Amado Rubio al triunfo como diputado del IV distrito   

7

Por Edmundo Virgen

XALISCO.- En la cabecera municipal de Xalisco 
el sector popular dio clara muestra de fortaleza 
y unidad al reunir en conocido centro  social 
cerca de 2 mil 500 militantes y simpatizantes 
priistas para manifestar su respaldo incondicional 
a los precandidatos y candidatos del PRI a los 
diferentes cargos de elección popular, tanto para 
presidente municipal, diputado por el cuarto 
distrito y regidores, que serán electos en los 
comicios del primer domingo de julio.

En este importante evento político organizado 
al más puro estilo priista por el dirigente de la 
CNOP y precandidato a la presidencia municipal 
de Xalisco, Julio César López Ruelas, se contó 
con la presencia de distinguidos cuadros priistas 
como el líder del Congreso  del Estado diputado 

Armando García Jiménez, el ex presidente 
municipal Gilberto López Ruelas, así como 
regidores, líderes de colonias, presidentes de los 
Comités de Acción Ciudadana, ex presidentes 
del partido, organizaciones juveniles y padres de 
familia, quienes dieron una afectuosa bienvenida al 
Ingeniero Amado Rubio Castañeda, pre candidato 
a diputado por el cuarto distrito electoral al que 
pertenece el municipio de Xalisco, y que abarca 
algunas colonias del sur de Tepic.

A la llegada de Amado Rubio, el líder de la 
CNOP Julio César López agradeció su presencia 
y señaló que los habitantes de Xalisco con su 
voto lo llevarán al triunfo en la jornada electoral 
del  6 de julio y aseguró que Amado Rubio será 
un diputado que cumplirá sus compromisos 
con el municipio de Xalisco que necesita de 
un mayor presupuesto para dar respuesta  a la 
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Ixtlán del Ríocreciente demanda de obra 
pública de sus habitantes 
y así poder mejorar la 
calidad de vida de todas 
las familias.

Aseguró Julio César 
López Ruelas, que en 
Xalisco el priismo está 
unido y trabajando para 
rescatar el ayuntamiento 
y volver a ser gobierno 
para impulsar programas 
de desarrollo, por que 
el municipio está siendo 
abandonado por la actual administración, y eso 
los habitantes de Xalisco no lo deben permitir, 
por lo que se debe de trabajar  en unidad para 
recuperar el ayuntamiento, pero  para lograrlo 
está plenamente convencido que ya no es 
suficiente con el respaldo de todos  los sectores 
del partido, si no que se tiene que salir a los ejidos 
y demarcaciones a convencer al elector que el 

PRI es la mejor opción.
Por su parte Amado 

Rubio Castañeda al dirigir 
su mensaje a los asistentes 
manifestó su deseo y ganas 
de trabajar para sumar 
esfuerzos con todos los 
pobladores para derrotar 
en las urnas al actual 
gobierno municipal de 
Xalisco que ha mantenido 
al municipio en el atraso y 
la marginación, pero que 
ahora haciendo equipo con 

el gobierno del  estado las 
cosas van a mejorar para todos los habitantes, 
pero primero hay que ganar el proceso electoral 
para que a todas las familias les vaya bien con 
más obra pública, más programas de desarrollo 
y más empleo.

Asimismo, Amado Rubio precisó, que en el 
municipio de Xalisco distinguidos cuadros priistas 

buscan la candidatura a la presidencia municipal, 
y están en su derecho, pero se deberá apoyar 
a la persona que garantiza el triunfo como es 

el caso del líder de la CNOP Julio César López 
Ruelas, quien es la mejor opción para rescatar 
Xalisco.
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Si hay democracia, existe libertad 
de expresión; Saturnino Fregoso

Clases de lecto-escritura 

personalizada, costo 

muy accesible $80 pesos 

por dos horas, informes 

a los teléfonos 2 143297 y 

311 1557641.

Consigue Jala su cuarto 
triunfo al hilo en torneo de Copa

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- 
El licenciado David Salas 
García, es un ejemplar 
promotor deportivo, tiene 
varios años apoyando y 
promoviendo el deporte en 
este municipio de manera 
oficial dentro de los recintos 
deportivos de la UAN, 
y de apoyar a las ligas 
sociales o clubes dedicados 
a promover esta actividad 
del deporte popular, el 
amor al futbol lo llamó a ser 
promotor deportivo.

Normalmente el licenciado David 
Salas García, envía buenos mensajes 

a toda la comunidad deportiva y 
a la comunidad en general para 
que se promueva con limpieza 
las actividades deportivas, que 

no se use como trinchera 
o trampolín política para 
evitar contaminaciones que 
alejen a los que en verdad 
les gusta impulsar este tipo 
de actividad.

Cabe señalar que el 
licenciado David Salas 
García, promueve el deporte, 
siempre buscando el bien 
de los demás y ni hablar 
cuando esto involucra niños, 
para lograr que los niños 
sean personitas  de bien, 
y que estén al servicio de 
la sociedad, porque formar 

buenos deportistas y así los chicos 
puedan transferir sus conocimientos 
y razonamiento a la vida misma.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- 
El gestor social y exitoso  
empresario Saturnino Fregoso, 
es un aguerrido defensor de la 
libertad de expresión, en charla 
con un numeroso grupo de 
amigos enfatizó la importancia 
en nuestro municipio en la 
educación de partidos políticos 
en el respeto a los derechos 
en este rubro, una y otra vez 
vivimos las mismas injusticias 
de siempre.

No se escuchan las voces 
y las opiniones de todos 
los ciudadanos, deben de 
escucharse para promover las 

conexiones pueblo-pueblo y 
gobierno, para hacer más fuerte 

nuestra sociedad, pero para 
que esto suceda se tiene que 
abatir la intimidación  y el acoso, 
que se exponga la verdad de 
lo que está ocurriendo dentro 
de los partidos políticos.

Debemos ser consientes, 
afirma Saturnino Fragoso, que 
la consolidación y desarrollo 
de la democracia depende 
la existencia de l ibertad 
de expresión, cuando se 
obstaculiza el libre debate 
de ideas y opiniones se limita 
la libertad de expresión y el 
efectivo desarrollo del proceso 
democrático, es obligación de 
las autoridades afianzar las 
instituciones democráticas.
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Ixtlán del Río

David Salas promotor deportivo de Ixtlán

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La 
excelente sexta de voleibol femenil 
disputaron el pasado miércoles 30 
de abril su cuarto encuentro dentro 
del marco del torneo municipal de 
‘Copa Carnicerías el Rey de North 
Carolina’, con patrocinio oficial de 
Gabriel Nuñez Carrillo, eslabonan 
su cuarto triunfo consecutivo 
conservando la marca de invicto 
y alcanzando la cima en este 
importante evento.

Apenas empieza la campaña para 
las chicas de Jala, y con los logros 
de alcanzados por Alicia López, 
como mejor jugadora rematadora, 

este representativo de voleibol va 
por buen camino para conseguir el 
campeonato de copa, conducidas 
por su capitana Toñita Buccio, su 
cuarto triunfo lo consiguieron a 
Costillas de Proyecto 1, el campeón 
defensor del torneo pasado.

El sueño de conseguir la corona 
está latente en la escuadra de Jala, 
empiezan a definir y ha combinar 
resultados previo a los partidos 
semifinalistas, las chicas de Jala, 
saben que se puede ganar o perder 
en el deporte, ellas siempre dan su 
máximo esfuerzo para continuar 
entre los primeros lugares de 
excelencia en este interesante 
evento de voleibol municipal.

Ciudadanos y su participación políticaPor Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En breve 
entrevista con el ciudadano José Cruz 
Pérez, sobre la participación ciudadana 
nos comentó que la participación 
política mejora al sistema democrático 
y proyecta a los individuos como 
sujetos de derechos, la actividad 
del ciudadano consiste en influir 
y designar a los gobernantes y a 
influir en los mismo con respecto a 

la política a llevar.

El votante participa a través de 
su voto para influir en la selección 
de sus gobernantes, debemos de 
ser pasivos y hacer referencia de 
cómo queremos ser gobernados, que 
existan procedimientos políticos con 

manifestación democrática y excelente 
competición entre líderes políticos que 
exista mayor participación ciudadana 
con mayor autonomía.

Que la ciudadanía tenga mayor 
oportunidad de aceptar y rechazar a 
quien gobierna, que la supervivencia 

de la democracia no depende de la 
actitud y proceder de los partidos en 
el poder, que haya mayor existencia 
de líderes políticos que representen 
a los ciudadanos, que se distingan 
los buenos políticos dentro de la 
arena política, que no se distingan 
en bares o como transas.

9
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Bahía

•	 Últimos	días	de	“amarres”	en	el	PRI	de	Bahía.

v Por: Roberto Cervantes Flores

Luego de lo que ha 
sido un muy difícil proceso 
interno principalmente del 
Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), el cual 
se ha distinguido en lo 
particular, por una guerra 
de especulaciones en torno 
a supuestas encuestas que 
dan a unos y otros como 
mejor posicionados en la 
preferencia electoral, todo 
parece indicar que este ha 
llegado a su fin.

Efectivamente, será 
el próximo jueves ocho 
de mayo cuando se 
efectúen los registros 
de los precandidatos a 
la presidencia municipal 
de Bahía de Banderas, 
pero parece que este 
d ía  cu lm ina rán  las 
negociaciones.

Es decir, el PRI con 
su alianza Por el Bien 
de Nayarit que integran 
además el Verde Ecologista 
y Nueva Alianza, es muy 
probable que solamente 
permita al registro de 
quien será el candidato de 
unidad, el cual hará unos 
días de precampaña para 
dar paso a la campaña 
constitucional donde habrá 
de medirse en contra de 
los candidatos de los otros 
partidos.

Hasta el momento, 
las fuentes ind ican, 
convirtiéndose a estas fechas en un secreto 
a voces, que el candidato a la presidencia 
municipal será el joven ex rector de la 

Universidad Tecnológica 
de Bahía de Banderas 
José Gómez Pérez, a 
síndico Mónica Saldaña y a 
diputado local por el Décimo 
Cuarto Distrito Electoral, 
Héctor Santana.

En las candidaturas 
a regidores por las 
distintas demarcaciones, la 
información que nos llegó 
fue que este fin de semana 
se darían los amarres 
producto de negociaciones 
con las personas cercanas 
a Jaime Cuevas y Héctor 
Paniagua.

Se pretende, revelan, 
“jalar” a la gente de ambos 
líderes para dejarlos “solos” 
y en evidencia política, de 
tal manera que llegue el 
mensaje a las bases de 
que no son verdaderos 
jefes políticos.

La situación en Bahía 
de Banderas se ha puesto 
no apta para cardiacos, 
aunque poco a poco, la 
resistencia que trataba 
de impedir la llegada 
de Gómez Pérez a la 
candidatura para la grande 
(presidencia municipal) 
poco a poco se ha ido 
desvaneciendo.

Grilla Política:

H a b r á  o p e r a c i ó n 
cicatriz o cacería de 

brujas? Apuestas…Puedes escribirme a 
lasemanadenayarit@hotmail.com o llamarme 
al 3221014073.

El pasado sábado tres de mayo los 
periodistas celebramos el Día Internacional 
de la Libertad de expresión, un derecho 
constitucional que nos atañe a todas las 
naciones del orbe y que para el gobierno del 
estado de Nayarit no pasó desapercibido.

Aunque cabe hacer una pausa para 
puntualizar en que la libertad de expresión 
es una garantía constitucional de todas 
las personas, no necesariamente de los 
periodistas.

Para tal ocasión, los periodistas fuimos 
convocados al teatro del seguro social, lugar 
donde se organizó un evento en el que se 
darían reconocimientos y premios a los 
ganadores del premio estatal de periodismo en 
sus distintos géneros como noticia, columna, 
reportaje, entrevista y fotografía.

Además, previo a la premiación, pudimos 
disfrutar del ballet Nayar, con la participación 
de estos jóvenes que ponen en alto el nombre 
de Nayarit al hacer uso del escenario con 

bailes tradicionales de manera magistral.

Aquí, representando al gobernador Roberto 
Sandoval, pudimos apreciar al secretario 
de turismo y encargado de la oficina de 
prensa Raúl Rodrigo Pérez, quien para la 
premiación contó con el apoyo del presidente 
del congreso del estado Armando García 
Jiménez, del representante del gremio 
periodístico, el popular César Pérez y del 
compañero Enrique Rodríguez.

Posteriormente cruzamos la avenida al patio 
del ex Convento de la Cruz para disfrutar de 
una rica comida y dar posteriormente paso 
a la rifa de los regalos.

En general, percibimos que una parte de 
los periodistas están muy contentos con el 
presente gobierno, mientras que otros, un 
nutrido grupo, se encuentra seriamente 
molesto. Se podrá decir que esto es parte 
de nuestra democracia y de la libertad de 
expresión, justamente, aunque cada uno de 
ellos, unos y otros, tienen sus razones.
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Alegre Festejo del Ejido la 

Jarretadera en su 78 Aniversario

Roberto Cervantes F.

El pueblo de Jarretaderas se vistió de 
fiesta. Desde las siete de la mañana el 
contingente de ejidatarios encabezados 
por su presidente Filiberto Ramírez dio 
inicio a esta magna celebración con el 
Izamiento de la Bandera Nacional.

Todo el pueblo se unió a esta celebración, 
pues las familias fieles a su tradición, 
desde temprana hora comenzaron a regar 
y a barrer el frente de sus casas, por lo 
que más tarde, a las diez de la mañana, 
dio inicio el desfile que recorrería todas 
las calles del pueblo limpiecitas, lo que 

dio un toque muy especial.
Al frente del desfile pudo observarse a la 

mesa directiva que integran Filiberto Ramírez 
presidente, el tesorero José María Ruelas 
Estrada, el secretario César Palomera 
Jiménez y por el presidente del Consejo 

de Vigilancia, Fernando 
Elizondo Montaño.

LA HISTORIA

Durante el gobierno 
federal del general Lázaro 
Cárdenas del Río, presidente 
de los estados Unidos 
Mexicanos, el Primero 
de Mayo de 1936, con la 
dotación de 1002 hectáreas 
de tierra, las cuales fueron 

repartidas entre los campesinos del 
lugar, se fundó el ejido La Jarretadera, 
quedando constituida la primera mesa 
directiva ejidal su presidente Leonardo 
Hernández Bobadilla, como secretario 
Gerardo Salcedo, tesorero Vicente Marcial 
y presidente del consejo de vigilancia 
José Félix Padilla.

Este día el ejido de La Jarretadera 
fue motivo de fiesta al cumplir 78 años 
de vida, razón por la que las familias de 
todo el pueblo se unieron a esta magna 
celebración.

  
EL DESFILE

A las diez de la mañana dio 
inicio el desfile que recorrería las 
principales avenidas del pueblo de 
Jarretaderas. Las 
escuelas desde 
p r e e s c o l a r , 
p r i m a r i a s  y 
secundarias, se 
unieron a estas 

actividades, incluyendo 
desde luego a los 
maestros y maestras 
quienes apoyaron incluso 
en la coordinación general 
y en la exposición de la reseña histórica 
del ejido La Jarretadera.

Tras el recorrido, el desfile llegó hasta 
la plaza pública principal, donde la banda 
de música no dejó de tocar desde el inicio 
del desfile, pero además, cerraron los 
charros, luciendo su gallardía y haciendo 
bailar a sus finos ejemplares muchos de 
ellos con cuarto de milla.

EL JARIPEO

Con el toro de once por delante, 
marcharon nuevamente hasta la 
unidad deportiva donde se encuentra 
el corral de toros, lugar en que se 
organizó un jaripeo, en su mayoría 
con becerros y como jinetes niños y 
jovencitos que dieron muestras de 
tener un gran futuro en este peligroso 
pero atractivo deporte nacional.

LA 
COMIDA 

CENA

F i l i b e r t o 
R a m í r e z , 
presidente ejidal 
poco antes de 
las siete de la 
noche ya estaba 
con una gran 

camisa morada, esperando a sus 
invitados: los ejidatarios y sus familias, 
en un casino que se encuentra a 
espaldas del recinto ejidal.

Realmente el escenario que 
montaron todos los integrantes de 
la mesa directiva causó admiración 
a todas las personas que pudieron 
disfrutar de una exquisita taquiza, 

heladas cervezas y hasta tequila y un 
buen whiskey etiqueta roja, mientras 
resonaba el mariachi para deleite de 
los presentes.

Encantadoras edecanes recibían a 
los invitados y los trasladaban a sus 
mesas, haciendo de esta una velada 
muy placentera, pues los ejidatarios 
tuvieron la oportunidad de disfrutar 
todas las actividades acompañados de 
sus esposas, esposos, hijos, nietos y 
algunos hasta bisnietos.

De igual manera, Filiberto Ramírez 
contó con la presencia de sus invitados 
especiales, entre los que destacó 
Guadalupe Flores García, presidente 
del comisariado ejidal de San Vicente 
quien es también secretario general 
en el municipio de la Confederación 

Nacional Campesina (CNC), así también 
hicieron acto de presencia presidentes 

de otros ejidos como David Velasco de 
Bucerías, entre otros.

Cabe destacar que este ejido ha estado 
y estuvo este día ajeno a grillas políticas, 
toda vez que no fueron convocados ninguno 
de los aspirantes a cargos de elección 
popular, lo que hizo aún más agradable 
la velada para los ejidatarios. 

•	 Sus	dirigentes	echaron	la	casa	por	la	ventana	y	ofrecieron	a	los	ejidatarios	y	sus	
familias	un	muy	lúcido	festejo;	sin	aspirantes,	sin	política,	las	familias	disfrutaron	de	un	

aniversario más, desde la dotación de tierras.
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Por: Herminio Meza
 
Desde que cerraron las oficinas de 

la empresa Teléfonos de México en 
la cabecera municipal de Tuxpan, los 
usuarios tenemos que trasladarnos 
al municipio de Santiago Ixcuintla 
para hacer alguna reclamación, 
contrato o para pagar el recibo 
cuando este no nos llega al domicilio, 

lo cual es una pérdida de tiempo y 
de dinero.

No sabemos a quién se le ocurrió 
cerrar las oficinas en la ciudad de 
Tuxpan, pero al parecer no le importó 
ocasionarle malestar a un buen 
número de usuarios de las localidades 
de las haciendas, municipio de 
Santiago, de Rosamorada y Tuxpan, 

La Senadora Panista de Nayarit 
Martha Elena García, le brinda 
todo el apoyo a nuestro amigo y 
precandidato a la presidencia de 
Tuxpan, Nayarit, Gabriel Correa 
Alvarado, por ser un líder dentro 
del Partido Acción Nacional (PAN) 
en el Municipio.

Por su parte Gabriel Correa 
Alvarado hizo la siguiente invitación 
a los tuxpenses: Amigas y amigos 
del municipio de Tuxpan, me 
es grato saludarlos y a la vez 
invitarlos a que se sumen a este 
Gran Proyecto, Tuxpan y sus 
ejidos necesitan un cambio de 

hechos, no de palabras. Tú ya 
me conoces, soy una persona 
con criterio propio, quiero ser 
un presidente donde no existan 
colores donde haya interacción con 
los líderes de las organizaciones 
sindicales, ganaderas, pesqueras, 
ejidales, comerciantes, jóvenes 
de la tercera edad, empresarios 
y desarrollo económico, social, 
político, cultural y humano.

Aspiro a ser Presidente Municipal 
de Tuxpan, para que tú y tu 
familia cuenten con un amigo, 
que esté dispuesto a Trabajar y 
Atenderlos.

Gabriel Correa Alvarado la 
mejor opción para Tuxpan

Tuxpan Nayarit., mayo 5 de 2014.

Se unen a la profunda pena que embarga 
a las familias López Maldonado, García 

López y García Vega

Por el sensible fallecimiento de la señora:

Directivos y personal del

María del Refugio 
Maldonado Ulloa de López

Acaecida este pasado 2 de mayo del presente año 
en la ciudad de Tuxpan Nayarit

Rogamos a dios nuestro señor les dé una pronta 
resignación a los deudos para que puedan superar 

su irreparable pérdida.

Muy pésimo el servicio 
de Teléfonos de México

que aparte de que tienen que 
de desembolsar su dinero para 
trasladarse a un centro comercial para 
pagar su recibo TELMEX, también 
tienen que pagar la comisión que 
cobran por brindar ese servicio. 

Esto en cierta forma es apenas 
tolerable, pero lo que no lo es, es 
que una vez que uno se traslada con 
sus propios medios a las oficinas de 
TELMEX en la cabecera municipal 
de Santiago, sea uno atendido por 
personal déspota, prepotente y 
majadero, tal y como le sucedió a  
nuestro compañero y amigo Juan 
Bustos director de este importante 
medio de comunicación en el 
municipio de Tuxpan y coordinador 
de información en la zona norte 
de Nayarit este pasado viernes 2 
de mayo, día en el que se tuvo 
que trasladar forzosamente a ese 
municipio porque desconocía el 
por qué le habían suspendido el 
servicio de teléfono y de internet, 
además de que el recibo de la 
mencionada empresa nunca llego 
a su domicilio. 

Para empezar nos dice que tuvo 
que esperar a quien suplía al gerente 
en ese momento a que este se 
desocupara de atender a un cliente, 
con quien duro mínimo una hora, 

siendo después de que se 
desocupo, el que nuestro 
director Juan Bustos, le 
solicito amablemente al 
mencionado empleado de 
TELMEX que lo atendiera, 
pero el encargado de la 
gerencia le respondió que 
en un momento lo atendía, 
que iba a ver un asunto en 
el interior de las oficinas 
y que en unos minutos 
regresaba.

De eso transcurrieron 
aproximadamente 40 
minutos, o sea que el 
comunicador Juan Bustos ya 
llevaba una hora y cuarenta 
minutos esperando que 
lo atendieran, por lo que 
decidió echar un vistazo 
en el área de atención al 
público, donde pudo ver al 
encargado de la gerencia 
platicando con una de 
las cajeras, con quien 
el empleado déspota de 
TELMEX continuo hablando 
unos minutos más, para 

después ir a platicar con otra de 
las empleadas y posteriormente 
se puso a realizar unas llamadas 
importándole poco o nada que 
hubiera gente esperando para que 
los atendiera. 

Fue hasta casi cumplir las dos 
horas de espera, cuando una de las 
empleadas apenada por la actitud 
nefasta del empleado de TELMEX, 
que le pidió disculpas por la espera 
y solo se concretó a decirle que 
adeudaba la cantidad de $2,400.00 
pero no le pudieron decir porque le 
estaban cobrando esa cantidad, la 
cual pago porque estaba ocupando el 
servicio de la mencionada empresa 
que seguramente tendrá una queja 
más que resolver ante la PROFECO 
en los próximos días. 

Así están las cosas en las 
oficinas de TELMEX del municipio 
de Santiago Ixcuintla, donde la 
actitud y el pésimo servicio de sus 
empleados es reprobable, al igual 
que se den el lujo de tratar mal a los 
clientes, de ponerse a platicar en 
horas de servicio y hasta de salirse 

a comer a una fonda que está al 
lado de dichas oficinas, por lo que 
no atienden como debe de ser a la 
clientela que se ha estado quejando 
por el pésimo servicio.

Para finalizar, necesitamos acá 
en el municipio de Tuxpan que las 
autoridades competentes obliguen 
a la empresa Teléfonos de México 
a que vuelva a abrir en la brevedad 
posible de nueva cuenta sus oficinas, 
donde se requieren mínimo, uno o 
dos empleados que estén cobrando 
los recibos, así como para que estén 
brindando atención a su clientela que 
no tiene por qué pagar comisión en 
los centros comerciales.

Tengan por seguro que si 
contáramos en el municipio de 
Tuxpan con otra empresa que brinde 
el servicio de telefonía e internet, 
una gran mayoría de los cientos de 
usuarios ya nos hubiéramos cambiado 
y a la empresa de teléfonos de 
México otro gallo le cantara.  

herminiomezagonzalez1963@
hotmail.com
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Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.-En el día de la Cruz los maestros 
de la cuchara grande  festejan su día, los 
albañiles conocidos popularmente por la 
sociedad, quienes tienen un lugar preferencial 
dentro de ella, la sección estatal quinta de 
albañiles de este municipio, en su propio local 
de reuniones llevó a cabo este gran festejo  
acompañados de su dirigente  municipal 
Héctor Exiquio Graciano, el dirigente estatal 

de esta misma organización sindical, Arnulfo 
Becerra García y sus compañeros líderes 
de organizaciones hermanas, igualmente 
del estado,  Andrés guzmán,, Eulalio Alonso 
Ortiz, Lázaro Velásquez, de San Cayetano 
municipio de Tepic.

El líder de los permisionarios de taxis en 
este municipio, Gerardo Álvarez Medrano, el 
popular “CALALA”,  Alfredo González Villela  
secretario general de albañiles de Playas del 

En Tecuala los maestros de la 
cuchara grande festejan su día

Novillero, los aspirantes a precandidatos a 
presidente municipal, el diputado con licencia 
Víctor Eloy Jiménez Partida, el productor y 
dirigente delos productores de sorgo del norte 
de Nayarit, y presidente de la asociación civil 
“Todos por Tecuala” Heriberto López Rojas,  
“EL Titiyo” el ex, presidente municipal Andrés 
Bogarin Serrano, el dirigente de bebidas 
embotelladas del municipio, Miguel Guzmán, 
además el profesor Joaquín Lizárraga, el “kini” 
que por cariño le dicen los amigos, y varios 
líderes más.

En este alegre, convivio se entregaron 
reconocimientos a dos grandes trabajadores 
y ex líderes de la construcción, al señor 
Maximiliano Graciano, el popular “violín” y 
a otro gran maestro de la cuchara, Víctor 

Arenas, reconocimientos entregados por el 
diputado con licencia Víctor Eloy Jiménez 
Partida, Andrés Guzmán, representantes de 
varios sindicatos estatales adheridos a la 
CTM, entregó una toma de nota al sindicato 
de trabajadores, de cortadores de cocos en el 
ejido del Novillero, y les tomó la protesta de 
ley el señor “todo corazón” Heriberto Lopez 
Rojas “Titiyo” el secretario general de esta 
nueva organización es Adalberto  Castañeda 
Arellano, el secretario de organización y 
estadística sindical, Alfredo E. López, José 
Luis Ramírez Amparo, secretario de previsión 
social,  secretario del trabajo, David Cárdenas 
Acosta, tesorero, Tomás Castañeda Arellano, 
acción política, Omar Aguayo Jaime, secretario 
de actas y acuerdos Enrique Cañedo Lopez, y 
Saúl Cárdenas asuntos económicos.

13



Lunes 5 de Mayo de 2014

Lunes 5 de Mayo de 2014• www.genteypoder.com • No. 1450

ecualaT
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TECUALA.- En el ejido de 
Quimichis del municipio de Tecuala  
PAN-PRD  demostraron ante 
propios y extraños su musculo 
poderoso electoral este domingo 

alrededor de la 4 pm, partiendo 
de la cabecera municipal, con una 
multitudinaria marcha de vehículos 
que terminó en el poblado de 
Quimichis, Luis Javier González 
Olvera fue recibido a la entrada 
del ejido antes mencionado por 

más de un millar de personas, lo 
acompañaron los precandidatos a 
las  diferentes posiciones políticas, 
hasta la plazuela municipal donde ya 
lo esperaba otro fuerte contingente 
de los diferentes ejidos del municipio 
de Tecuala.

14

Con un total de cerca de dos mil 
almas presentes en ese arranque 
de precampaña, del precandidato 
a presidente municipal Luis Javier 
González Olvera, quien  ya en 
un bien preparado templete, lo 
acompañaron sus compañeros 
precandidatos  a regidores diputados 
y síndico municipal, por la alianza 
de facto entre el PAN y el PRD, ahí 
pudimos ver a los precandidatos 
a regidores, Elsa Jiménez Huerta,  
por la demarcación #- 3, a Felipe 
López Jasso, por san Felipe Aztatán 
y otras comunidades, Sebastián 
García de Dios, “EL CAMARON” 

por la demarcación #-4 Lucero de 
Fátima Rodríguez Allende, por la 
demarcación # -2 y muchos más.

En este evento se contó con la 
presencia del diputado federal de la 
fracción del PRD Rodrigo Gonzales 
Barrios,  los presidentes de los 
comités municipales de ambos 
partidos Florencio Ibarra Valdivia, 
y Filiberto Minjares Apodaca, el 
regidor por el PRD en el actual 
XXXV ayuntamiento municipal, 
Crescencio López Estrada, el ex, 
presidente municipal de Huajicori, 
Héctor Gómez Gurrola.

Pedro Bernal/ gente y 
Poder 

TECUALA.- La luchadora social y 
líder de la CNOP en este municipio 
trabaja a favor de su partido el PRI 
y este primero de mayo día del 

trabajo acompañó a su dirigente 
estatal Fidel Cristóbal Serratos 
junto a sus agremiados, marcharon 
unidos, festejando así un aniversario 
más de esta gran gesta heroica en 
honor a los mártires de Chicago 
Cananea y Río Blanco, al lado de 

un gran contingente en la capital 
del estado.

Dora Francisca Partida “Dorita”  
que de cariño le llamamos sus 
amigos, es una militante activista 
del PRI en el municipio de Tecuala, 

La alianza de facto PAN-PRD demuestra 
su musculo electoral en Quimichis

trabaja sin esperar nada a cambio 
con la nueva ley de equidad de 
género, muchos de sus amigos y 
compañeros de organización se 
espera que se le tome en cuenta 

para una posición política en estas 
próximas elecciones locales, y 
con la finalidad de que su nombre 
aparezca en las boletas electorales 
el próximo 6 de julio.

Dora Partida Arenas trabaja desde 
su trinchera en la CNOP de Tecuala 
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El sindicato municipal de albañiles 
festeja el día de la Santa Cruz

	Felipe	López	Jasso	el	“GÜERITO”	ya	es	precandidato	
a regidor por la demarcación de San Felipe Aztatán
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Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- Mario Arangure Díaz 
el popular “Panocho” Secretario 
General del Sindicato de albañiles 
de la CTM municipal, festeja junto 
a sus agremiados el día de la Santa 
Cruz y su mesa directiva, el tesorero; 
Rubén Nava, secretario del trabajo; 
Arturo Sánchez Sánchez, secretario 
de actas y acuerdos; José Jorge 

Benites, de organización sindical; 
Román Alfonso Ochoa Robles.

Como ya es costumbre año con 
año los maestros de la construcción 
festejan como su día a la manera más 
mexicana, con aguas amargosas y 
una sabrosa y suculenta birria de res, 
variadas botanas, al estilo Tecualense 
al son de la música y en una amena 
charla, disfrutaron de este bonito 

convivio, como invitada especial estuvo 
la fuerte aspirante a precandidata para 
presidente municipal, Blanca Patricia 
Parra Grave, departiendo el pan y 
la sal acompañada de su estructura 
de trabajo, además se contó con la 
presencia del síndico municipal, del H, 
XXXV Ayuntamiento Constitucional en 
representación del secretario general 
de esta la CTM municipal,  Inocente 
Flores Aguilar, el líder del sindicato de 

la quinta de hoteleros, Abel Ismerio 
Osuna, y varios secretarios generales, 

pertenecientes a esta  central obrera 
LA CTM de Tecuala Nayarit.

Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- La alianza de facto conformada 
por el PAN –PRD ya tienen precandidato 
a regidor por la demarcación de San 
Felipe Aztatán Huachotita y el Filo, Felipe 
López Jasso, es la persona por la cual la 
mayoría de los habitantes de los poblados 

antes mencionados, ya tiene marcada su 
preferencia electoral, y por cariño le dicen 
“el Güerito”, con un trabajo fuerte y bien 
recomendado por todos lo que lo conocen, 
casi tiene asegurada esa demarcación 
electoral, a diario  visita a los electores 
para platicar de su programa de gestoría, 
llegando a ser regidor dice que a su gente 

le va a cumplir al 100%, sus compromisos  
hechos con la gente su mayor preocupación 
es que esta demarcación ya sobresalga en 
los niveles políticos, con  buena  gestoría a 
favor de los más necesitados, y no tengan 
duda amigos de Sn Felipe Aztatán, como 
comentan sus amigos, el “Güerito” ganará 
de calle esta elección. 

15



Lunes 5 de Mayo de 2014

Fátima Janeth López, garantiza  el 
triunfo a la alianza de facto PAN-PRD 
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*En este evento Rodríguez Flores, fue acompañado por Guillermina Dueñas Joya y José 
Luis “pepe” Ocegueda, ambos regidores de Compostela con licencia y precandidatos a la 

diputación del Octavo Distrito, así como también los representantes de los partidos políticos 
que en esta ocasión participan en la Alianza de Facto PAN-PRD

	 López	Hernández,	como	mucha	gente	sabe,	tiene	una	formación	política	muy	sólida	
dentro del ala de la izquierda, y a pesar de su juventud, conoce bastante bien los intríngulis 

de la competencia electoral.

16

San Pedro Lagunillas.- Sebastián 
Rodríguez  puso en marcha su  
precampaña política rumbo a la 
Alcaldía de San Pedro Lagunillas 
con diversas actividades, como 
visitas domiciliarias, pegue de calcas, 
entrega de trípticos y encuentros con 
seguidores y simpatizantes de su 
proyecto, cuya jornada  representa la 
oportunidad para  escuchar y dialogar 
con un precandidato responsable 
que aspira a  impulsar un gobierno 
visionario, bajo el liderazgo del 
joven maestro Sebastián Rodríguez 
Flores.

Rodríguez Flores inició su 
precampaña en Amado Nervo, que 
es  la segunda comunidad más 
grande que tiene el municipio y 
representa la verdadera fuerza del 
PAN, a cuyo evento asistieron  desde 
muy temprana hora  más de mil 
personas de todas las comunidades 
del Municipio le refrendaron su apoyo 
por ser un precandidato del PAN a 
la Alcaldía de San Pedro Lagunillas, 
que genera confianza y esperanza 
de que este municipio  tome un 
rumbo con certidumbre a través de 
un gobierno responsable y cercano  

a la gente. 

En este evento Rodríguez Flores, fue 
acompañado por Guillermina Dueñas 
Joya y José Luis “pepe” Ocegueda, 
ambos regidores de Compostela 
con licencia y precandidatos a la 
diputación del Octavo Distrito, así 
como también los representantes 
de los partidos políticos que en esta 
ocasión participan en la Alianza de 
Facto PAN-PRD.

Durante el encuentro fue presentada  
toda la planilla que llegado el momento 

Compostela.- Joven,  muy joven aun, 
pero con una visión bastante avanzada 
respecto a los problemas y carencias que 
aquejan a este municipio, la licenciada 
Fátima Janeth López Hernández, atrae 
cada vez más y más simpatizantes, 
aunque su mayor capital político radica 
en los asentamientos populares.

Efectivamente, la gente que habita 
en los distintos barrios y colonias de 
Compostela, lo mismo que en las 
comunidades rurales y serranas, es 
la que mayormente se identifica con 
Fátima; y es en esos puntos donde ven 
en ella la luz de la esperanza para un 
mejor porvenir.

Fátima Janeth, abogada de profesión, 

es madre de 4 niñas, que ocupan buena 
de su atención, sin embargo ello no 
ha sido obstáculo para cumplir con su 
trabajo de gestión social, cuya tarea  
la aprovecha también para impulsar 
la difusión de su proyecto político 
con rumbo a las elecciones de julio 
próximo.

Tras la apertura de las precampañas, 
la precandidata de la Alianza de Facto 
PAN-PRD, ha intensificado su labor 
proselitista, con entrega de trípticos 
y pegue de calcas, así como visitas 
domiciliarias y reuniéndose con la 
ciudadanía para exponer su proyecto 
que habrá de impulsar como Síndico,  

cuya difusión la está llevando por todo 
el Municipio y su figura y presencia 
crece como la espuma. 

El eje central - según lo ha externado 
ella misma - es la instauración de un 
gobierno municipal netamente popular, 
acorde con los tiempos actuales 
donde la honradez, la transparencia 
y la democracia, sean los factores 
fundamentales para cimentar sus 
acciones.

López Hernández, como mucha 
gente sabe, tiene una formación 
política muy sólida dentro del ala de 
la izquierda, y a pesar de su juventud, 
conoce bastante bien los intríngulis de 

la competencia electoral.
 Su capacidad y trabajo de gestión ha 

despertado el interés y la simpatía entre 
el electorado, por lo cual 
sus seguidores aseguran 
que tras el inicio de su 
precampaña ha logrado 
superar con mucho a 
otros contendientes que 
buscan la candidatura a 
Síndico Municipal porque 
está mejor  posicionada, 
en imagen y por impulsar 
un proyecto acorde a 
las necesidades de su 
Municipio , por lo que es 
considerada como  uno 

de los mejores prospectos de la alianza 
de facto para ser candidata a Síndico 
Municipal de Compostela.

Sebastián Rodríguez la carta fuerte a 
la Alcaldía de San Pedro Lagunillas  

buscara  la candidatura para contender 
por las regidurías de las diversas 
demarcaciones que comprende el 
Municipio.

Tras celebrar la presencia de 
seguidores y simpatizantes de la 
alianza de facto PAN-PRD,  así como 
a la militancia de ambos partidos, 
el joven precandidato, Sebastián 
Rodríguez Flores, agradeció el 
apoyo que su familia le brinda, cuya 
fuerza representa el cimiento de su 
participación en un proceso electoral 
de esta naturaleza.

Dijo que con el apoyo de la 
gente la alianza de facto PAN-PRD  
ganará la Alcaldía y las regidurías 
y se encuentra lista para llenar las 
urnas con votos el próximo domingo 
6 de julio con la finalidad de darle un 
nuevo rumbo a San Pedro, con un 
gobierno que asuma compromisos 
con los que menos tienen y con ello 
evitar que lleguen al poder aquellos 

que por años han saqueado al 
Municipio y que quieren permanecer 
en el Ayuntamiento  imponiendo a 
personas que sirven a sus intereses 
y no a los del pueblo.

Pregunto el precandidato!  ¿Se 
los vamos a permitir?  A lo que el 
público emocionado respondió!  
¡Nunca más!.

“de todos nosotros depende 
que se logre hacer el cambio con 
la visión que nuestro municipio 
requiere, no podemos permitir que 
sean los mismos de siempre los que 
nuevamente se apoderen de lo que 
a todos nos pertenece, ocupamos  la 
llegada de un gobierno transparente, 
incluyente y con el firme propósito 
de ser un gestor incansable a fin de 
bajar los recursos que se requieren 
para  beneficio de toda la población y 
no solamente a unos cuantos que se 
sirven del poder para enriquecerse 
de manera ilícita” preciso
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Humberto Filippini trabaja a 
favor de la ciudadanía tecualense

Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- La política en este 
municipio, día con día va requiriendo 
de jóvenes que se vayan incrustando 
en el ambiente, político electoral,  
rostros nuevos con nombres propios 
y con ganas de trabajar por su 
municipio, y así y por todo esto 
Lucero de Fátima Rodríguez Allende  
va por la candidatura a regidora por 
la demarcación # -2 sabe que no es 
fácil, pero lo puede lograr, al entrar 

en esa nueva faceta de su vida lucero 
de Fátima cuenta con el apoyo de 
toda su familia y está segura que lo 
puede lograr, que puede servir a su 
pueblo desde  una silla en el próximo 
cabildo municipal, que habrá de 
conformarse el día 17 de septiembre 
pasadas las elecciones locales, 
Lucero de Fátima ya  confirmado 
está, y va como precandidata por 
la demarcación antes mencionada 
en la alianza de facto que formó el 
PAN- PRD en este municipio.

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Los ciudadanos 
Tecualenses reciben en sus domicilios 
al joven Humberto Filippini Saizar con 
toda su energía, su juventud y sus 
ganas de trabajar por su municipio en 
pocos días se ha ganado la admiración, 
el carisma y el respeto de su gente 
y en cada localidad visitada es bien 
recibido con un futuro prometedor.

Humberto Filippini trabaja a diario, 
buscando servir a su gente, a su 
pueblo, sin demagogias, sin caer en 
pretensiones de grandeza, se une a la 

voluntad de su pueblo que 
pide más responsabilidad 
a sus gobernantes, que 
demuestren la confianza 
que es un requisito muy 
indispensable en una 
administración pública, 
que conlleva a mucha 
responsabilidad cuando 
se está al frente de esa 
gran paquete que contiene 
y guarda los intereses más importantes 
de su pueblo.

Todos los Tecualenses saben 
que en Humberto Filippini, no viene 
a llevarse lo poco que queda en la 
administración municipal, es todo lo 
contrario viene a dejarle a su pueblo 
lo que se le ha dado por ser parte de 

este gran municipio,  su compromiso 
es su pueblo así lo dice y lo pregona 
su aval es su honestidad, su manejo 
al frente de una empresa que tiene 
creados varios empleos en favor de 
las familia Tecualenses y que durante 
muchos años ha sido ejemplo de trabajo 
y unidad con la gente que trabaja para 
su próspero negocio, que todos los 
Tecualenses conocen.

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder

ACAPONETA.- La dependencia 
de OROAPA informa que el 
servicio de agua no ha sido 
suspendido en El Cerro de 
la Glorieta, el problema de la 
escasez surgió en consecuencia 
de un ciudadano mal intencionado 
que cerró la válvula de acceso, 

obteniendo como resultado la 
suspensión del vital líquido en 
dicha área.

La oficina se percató de este 
problema mediante un reporte 
solicitando el restablecimiento del 
servicio, por lo que de inmediato se 
acudió al llamado para solucionar el 
problema, abriendo así, nuevamente 
la l lave de abastecimiento, 

misma que se encuentra 
limpia a disposición de la 
ciudadanía.

Finalmente pedimos que 
evite la suspensión del servicio 
poniéndose al corriente con 
sus pagos; cualquier duda u 
aclaración por favor acuda a la 
oficina de OROAPA donde será 
cordialmente atendido. 

vOROAPA aclara problemas de 
agua en el Cerro de la Glorieta 

Lucero de Fátima lista 
para contender a regidora 

por la demarcación 2 

Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” Tel. 2132320 
2132315
2132313
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* De nacionalidad salvadoreña, Noé Huajaca Ortíz cumplirá su sentencia por dar muerte a Juan 
Ignacio	Rea	Bernal,	el	1	de	mayo	de	2011	en	Ahuacatlán.

* El Fiscal Edgar Veytia informó que esta sentencia es producto del arduo trabajo de la Fiscalía 
General del Estado y de la Policía Nayarit.

*	El	Cuerpo	Élite	de	Seguridad	detuvo	a	Silvino	Bañuelos	Cortez,	involucrado	en	casi	15	
asaltos carreteros ocurridos en el kilómetro 95.

* Se logró establecer que Silvino colocaba piedras sobre la cinta asfáltica para obligar a los 
automovilistas a detenerse y luego los asaltaba.

JUEZ DICTA CONDENA DE 20 AÑOS 
DE CÁRCEL A NOÉ HUAJACA ORTÍZ 

*Por  asesinar a sangre fría a Ignacio Bernal

POLICÍA NAYARIT FRENA OLA DE ATRACOS 
EN LA MAXIPISTA TEPIC-GUADALAJARA 
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* El Cuerpo Élite de Seguridad detuvo a Jaime Enrique 
Delgado Gómez por robar una bicicleta y un teléfono 

Blackberry a un menor de edad.
* Con esta captura el Gobierno de la Gente refrenda su 

compromiso de combatir la impunidad y de llevar ante la 
justicia a quienes delinquen.

POLICÍA NAYARIT DETIENE 
A LADRÓN EN LA COLONIA 

EL NARANJAL DE TEPIC

Redacción/Gente&Poder

Elementos de la Policía Nayarit 
detuvieron en la colonia El Naranjal de 
esta ciudad capital a Jaime Enrique 
Delgado Gómez, por el delito de 
Robo Calificado.

Delgado Gómez de 20 años 
de edad, momentos antes de su 
detención circulaba al interior de la 
colonia El Naranjal, donde abordó a 
un menor al cual con lujo de violencia 
le arrebató un teléfono de la marca 
Black Berry y una bicicleta.

Al denunciar los hechos a los 

números de Emergencias 066, se 
desplegó un dispositivo de seguridad 
que minutos después arrojó la captura 
de Jaime Enrique, a quien le fueron 
asegurados los objetos robados.

Por lo anterior, el detenido y 
lo asegurado fueron puestos a 
disposición del agente del Ministerio 
Público para los trámites de Ley 
correspondientes. 

El Fiscal Edgar Veytia sostuvo 
que el Gobierno de la Gente 
seguirá combatiendo frontalmente 
la impunidad y llevando ante la 
justicia a quienes delinquen.

Redacción/Gente&Poder

Como resultado de la lucha frontal 
contra la impunidad, la Policía Nayarit 
(División de Asaltos Carreteros) 
capturó en Las Hacienditas, municipio 
de Ixtlán del Río a Silvino Bañuelos 
Cortez, por su participación en 
más de una docena de asaltos a 
automovilistas en la Maxipista Tepic-
Guadalajara.

Se conoce que Silvino Bañuelos 

Cortez, de 48 años de edad, originario 
de La Yesca y vecino de Ixtlán, 
colocaba piedras sobre la cinta 
asfáltica, a la altura del kilómetro 
95, para obligar a los automovilistas 
a hacer alto total y luego les salía 
al paso con un rifle hechizo, los 
amagaba y asaltaba.

Cabe destacar que el hoy detenido 
se encuentra relacionado en casi 15 
asaltos a vehículos que circulaban 

por dicha autopista, por lo que 
esta Fiscalía exhorta a la sociedad 
a interponer la correspondiente 
denuncia si es que fueron víctimas 
del hoy detenido.

El Fiscal Edgar Veytia sostuvo que 
con esta acción el Gobierno de la 
Gente refrenda su compromiso con la 
sociedad, de combatir frontalmente la 
impunidad y de llevar ante la justicia 
a quienes delinquen.

Redacción/Gente&Poder

El Fiscal General Edgar Veytia 
informó que el Juez Mixto de Primera 
Instancia con sede en Ahuacatlán, 
dictó una sentencia condenatoria de 
20 años de prisión a Noé Huajaca 
Ortíz, por dar muerte a Juan Ignacio 
Rea Bernal

"Lo anterior es producto de la lucha 
frontal contra la impunidad emprendida 

por el Gobierno de la Gente, con lo 
que se refrenda nuestro compromiso 
de procurar justicia a quienes han 
sido víctimas de un delito", precisó 
Edgar Veytia.

Como se recordará, el hoy 
sentenciado, originario de El 

Salvador, el día 01 de mayo de 
2011 disparó un arma de fuego en 
cinco ocasiones contra Juan Ignacio 

Rea Bernal, tras discutir ambos en el 
Bar Safari que se ubica por la avenida 
20 de noviembre en el municipio de 
Ahuacatlán.

Ese día, horas después de los 
hechos, Noé Huajaca fue capturado 
por elementos de la Policía Nayarit, 
quienes le aseguraron un arma de alto 
poder y posteriormente lo pusieron a 
disposición del Ministerio Público, y 

a éste a su vez lo consignó ante el 
juez que hoy resolvió la causa. 

En relación al tema, el Fiscal 
Edgar Veytia puntualizó que por 
instrucciones del Gobernador de la 
Gente Roberto Sandoval, la Fiscalía a 
su cargo y los cuerpos de seguridad 
seguirán combatiendo la impunidad 
y llevando ante la justicia a quienes 
delinquen.
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SORPRENDEN EN PLENA ACCIÓN 
A AMANTE DE LO AJENO

Policiaca 19

SE	VOLÓ	11	METROSCABLE	DE	LUZ

*	En	menos	de	72	horas	fue	localizada	Karla	Zazhila	
Sánchez	Castillo,	de	17	años	de	edad,	reportada	como	

desaparecida el pasado 30 de abril en Tepic.

*	La	estrecha	coordinación	de	la	Fiscalía	de	Nayarit	
con el programa Alerta Amber, PGR y otras fiscalías, 

permitió ubicar y asegurar a la menor.

Acertada estrategia de Seguridad del Presidente Peña Nieto...

EN LOS CALZONES OCULTABAN SU DROGA

ALERTA AMBER, PGR Y GOBIERNO DE LA GENTE LOCALIZAN 
EN TAMAULIPAS A MENOR NAYARITA DESAPARECIDA

PORTABA 
CON NEGRAS 

INTENCIONES 
UNA PISTOLA 
CALIBRE 22

Por Germán Almanza Aguilar

En las afueras del poblado de 
Pochotitán, municipio de Tepic, elementos 
de la Policía Nayarit detuvieron a José 
Medrano Guardado de 37 años de 
edad originario del municipio de Ruiz y 
vecino de Santiago de Pochotitán, por 
el delito de portación de arma prohibida 
en agravio de la sociedad; y a quien se 
le encontró en la bolsa delantera de su 
pantalón del lado izquierdo una pistola 
de la marca Jenings J-22, calibre .22 
con su respectivo cargador abastecido 
con 5 cartuchos útiles al calibre, por tal 
motivo se procedió a su detención. 

Redacción/Gente&Poder

El Fiscal Edgar Veytia informó que 
gracias a la permanente coordinación 
con el Gobierno del Presidente Enrique 
Peña Nieto y la Procuraduría General de 
la República (PGR), vía programa Alerta 
Amber, fue posible ubicar y recuperar sana 
y salva a la menor nayarita reportada como 
desaparecida el pasado 30 de abril.

"Una vez más arroja resultados positivos 
el trabajo en equipo que hace el Gobernador 
Roberto Sandoval con la PGR, Alerta Amber 
y las procuradurías y fiscalías del País", 
subrayó la noche de este sábado el Fiscal 
General Edgar Veytia.

Gracias al programa Alerta Amber que 

impulsa el Presidente 
Enrique Peña Nieto 
-y a las líneas de 
investigación de la 
Fiscalía de Nayarit-, 
la jovencita fue 
localizada en la plaza 
"Cristal" de Tampico, 
Ta m a u l i p a s ,  y 
p o s t e r i o r m e n t e 
asegurada en coadyuvancia con la Fiscalía 
de ése estado.

"Esta noche la menor ya regresa sana y 
salva a su casa a reunirse con su familia, 
lo cual es resultado del arduo trabajo en 
equipo entre el Gobierno de la Gente y el 
Gobierno Federal", precisó el Fiscal Edgar 

Veytia tras reunirse con los padres de la 
adolescente, a quienes dio la noticia. 

Cabe destacar que la Alerta Amber por la 
desaparición de la menor Karla Zazhila ya fue 
desactivada, de acuerdo a los respectivos 
protocolos de seguridad de este programa 
de búsqueda y localización de menores 
desaparecidos, el cual una vez más, arroja 
resultados satisfactorios

Por Germán Almanza Aguilar

En el fraccionamiento Vistas de 
la Cantera de Tepic, elementos 
de la Policía Nayarit detuvieron a 
Sergio Antonio Sánchez Frausto 
de 19 años originario y vecino de 
esta ciudad con domicilio en la 
colonia Heriberto Casas y José De 
Jesús Sánchez Sánchez de 18 años 

Por Germán Almanza Aguilar

En el interior de la colonia Heriberto 
Casas de esta ciudad, elementos de la 
Policía Nayarit lograron 
el arresto de Antoni Obed 
Carrillo Sandoval de 25 
años de edad originario 
y vecino de Francisco 
Indalecio Madero, por el 
delito de robo en agravio 
de una persona del sexo 
masculino.

Sobre los hechos se 

conoce que el ahora detenido aprovecho 
cuando el agraviado se distrajo y salió a 
comprar comida enfrente de su tienda, y 
es en esos momentos que se introduce 

a la tienda de abarrotes 
que se ubica en el interior 
de la colonia H. Casas, 
donde sustrajo de la caja 
la cantidad de 580 pesos 
y varios productos de 
dicha tienda, así mismo 
un celular de la marca 
Samsung, siendo detenido 
a los pocos instantes de 
cometido su delito. 

Por Germán Almanza Aguilar

En el interior de la colonia Aviación 
de esta ciudad, elementos de la 
Policía Estatal Preventiva detuvieron 
a Jorge Reynoso Contreras de 40 
años de edad oriundo  de Tototlán, 
Jalisco y vecino de la capital cora 
sin domicilio fijo, por el delito de 
robo en agravio de quien o quienes 
resulten ofendidos.

A Jorge Reynoso, al momento 
de su detención se le aseguró 
una mochila que en su interior 
traía un rollo de cable de luz de 
11 metros aproximadamente que 

momentos antes sustrajo de un 
registro de luz.

oriundo y vecino de la capital 
nayarita con domicilio en el 
fraccionamiento Vistas de la 
Cantera por el delito de contra 

la salud en agravio de la sociedad.

Sobre los hechos se conoce que la 
detenido de nombre Sergio Antonio se le 
encontró entre sus ropas, en sus partes 
intimas, una pipa de metal en color azul, 
conteniendo marihuana y al detenido 
de nombre José de Jesús Sánchez se 
le encontró en la bolsa trasera de su 

pantalón un envoltorio trasparente con 
cristal. Por tal motivo se procedió a su 
detención. 
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La Avenida México continúa siendo 
una trampa mortal para motociclistas

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La Avenida México, una 
de las arterias viales de mayor tráfico 
en la cabecera municipal, sigue siendo 
escenario de accidentes constantes 
luego que automovilistas y motociclistas 
agarran las rutas a velocidades más 
allá de lo normal provocando un alto 
grado de siniestrabilidad, con saldos 
sangrientos.

Ya en repetidas ocasiones de 
manera pública hemos denunciado 
los y hemos pedido la intervención de 
políticos cercanos al gobernador para 
que nos pongan topes o vibradores 
que obliguen a los conductores a 
aminorar la velocidad de sus unidades 
móviles, pero poco es el caso que nos 
hacen quizá en espera de que suceda 
una desgracia donde haya pérdidas 
humanas.

Funcionarios en su momento de 
la talla de Abel Hinojosa, entonces 
director de la policía vial en el municipio 

tabaquero; de Beni Ramírez, director 
de los servicios médicos de salud en 
el estado, todos han sido puestos del 
conocimiento de lo que sucede en la 
Avenida México en su entronque con 
la Avenida Amado Nervo, y todos dicen 
que van a actuar en consecuencia sin 
embargo todo se ha ido en promesas 
incumplidas hasta la fecha.

Hará un par de semana cuando 
este reportero al llegar a su domicilio 
se encontró con que un grupo de 
curiosos se encontraban alrededor 

de un joven que por no 
cederle el paso a un 
automovilista se impactó 
con su motocicleta en el 
guardafangos del lado 
derecho de la parte de 
atrás del automóvil y 
aunque la motocicleta se 
encontraba prácticamente 
destrozada el joven resultó 
con lesiones en el cuerpo 
y aunque se quejaba y 
permanecía en posición 

de cúbito no sufrió fracturas 
de acuerdo a la primera inspección 
que le realizaron paramédicos de la 
Cruz Roja, por lo que de nueva cuenta 
solicitamos, ya no a Abel Hinojosa, 
director de tránsito municipal con 
licencia, sino  al nuevo titular de dicha 
dependencia, y de nuevo al Dr. Beni 
Ramírez, que recuerden la solicitud 
de vecinos de la Amado Nervo, en el 
entronque que hace la Avenida México, 
que les cuesta o querrán quizá que haya 
muertitos para entonces si interceder 
de a deberás, ¡carajos!.

Por José María 
Castañeda

SANTIAGO.- Cada día 
que pasa se fortalece la 
precandidata a presidente 
municipal Fátima del Sol 
Gómez Montero, luego 
del apoyo recibido por la 
estructura del diputado 
Fernando Órnelas Salas, 
según pudimos constatar el 
pasado sábado en el ejido del 
Capomal, cuyo comisariado 
ejidal es José María Ibarra Ceceña.

Dentro de la estructura política del 
licenciado Órnelas Salas, se contabiliza 
el apoyo de 36 comisariados ejidales y 
de 22 presidentas de clubes de la tercera 
edad además de líderes de la talla del 
Tato González presidente del Comité 
Regional Campesino y del secretario 
general de la CTM Agustín Márquez, 
además de gestores sociales, mismos 
que por indicaciones del licenciado 

y diputado Villa Hidalguense se han 
unido a la pre-campaña de la ex reina 
de las fiestas de mayo Fátima del Sol, 
y así como la vimos en la coronación 
de la reina  de la tercera edad de los 
Corchos, el pasado viernes y en la 
reunión mensual de comisariados 
ejidales el sábado, donde le pedían 
a la precandidata que mantuviera la 
unidad entre los campesinos pero por 
sobre todo entre los habitantes de 
Santiago. Sabemos que falta mucho 
por hacer dijo Genoveva Hernández, 

del ejido de Valle Zaragoza, 
solicitando que continuaran 
los trabajos sociales ya 
que es ahí donde acude la 
mayoría de las personas por 
medio de quienes realizamos 
gestoría permanente.

Por su parte Fátima del 
Sol, dijo que aunque todavía 
era una precandidata más 
a ocupar la candidatura a 
presidente municipal tomaré 

muy en cuenta sus peticiones, 
por lo pronto hay que continuar en 
unidad fortaleciendo los trabajos del 
Partido Revolucionario Institucional 
para que los candidatos del PRI 
ganen las elecciones del domingo 6 
de julio, acotó la valle precandidata 
quien en ese momento se encontraba 
acompañada por su esposo el contador 
Ricardo Martínez quien desde un lugar 
distante no perdía los movimientos 
que hacía la precandidata tricolor 
Fátima del Sol. 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La dirigencia estatal 
priísta se muestra confiada en extremo 
de ganar las elecciones del domingo 
6 de julio, sin tomar en cuenta que 
Santiago continua siendo foco rojo con 
la presencia del Maestro Francisco 
Javier Castellón Fonseca y de los 
candidatos a diputados por el XII 
Distrito. Pavel Jarero Velázquez, 
mismo al que lejos de debilitarlo con 
los constantes ataques emanados 
por el sistema gobiernista más lo 
fortalecen y de eso dio muestra el 
pasado sábado con un  lleno ahora 
de simpatizantes en el casino Pasteur 
de esta ciudad.

Otro precandidato que cabalga 
en caballo de “hacienda”, válgame 
el término, es el ingeniero Rodrigo 
Ramírez Mojarro, quien con una 
campaña permanente de 5 años 
es garantía de triunfo en cualquier 
comunidad del décimo distrito donde 
se presenta.

Esto aquí en Santiago es del 

dominio público todo mundo lo sabe 
a excepción de los jerarcas del 
Partido Revolucionario Institucional, 
léase Prof. Juan Carlos Ríos Lara 
y el delegado del partido tricolor en 
esta ciudad Arturo Sandoval, quienes 
están enterados del caso, ya que este 
reportero constantemente al buscar 
entrevistar al delegado pese a que 
es puesto del conocimiento este 
rehúye a los reporteros pensando 
quizá que los periodistas tratan 
de ‘chayotearlo’, cosa que no va 
con nuestros principios diría hace 
algunos ayeres Martín Orozco Moran, 
cuando era jefe de mantenimiento en 
el periodo administrativo de Juanito 
Segura.

Santiago, señor gobernador 
continúa siendo foco rojo en las 
próximas elecciones del primer 
domingo de julio, que no lo engañen 
sus colaboradores, dígales que se 
den una vuelta  por Santiago, que 
no le rehúyan al calor si quieren 
recuperar Santiago Ixcuintla, pues 
que le echen todas las ganas porque 
la situación se torna difícil.

“Focos	rojos”,		la	oposición	continúa	
fortaleciéndose en Santiago

Fátima del Sol refrenda su compromiso la 
precandidata del PRI ante su militancia 
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Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON 
QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 

*ALITAS PICOSAS 
*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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